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Fortalecendo ações do goiás social

Gracinha Caiado reúne primeiras-damas 
                  e gestores de municípios goianos

a coordenadora do 
Goiás Social e pri-
meira-dama do Es-

tado, Gracinha Caiado, con-
duziu, nesta quarta-feira 
(24/4), o primeiro encontro 
virtual com primeiras-da-
mas e gestores sociais dos 
municípios goianos em 
2025. Durante a reunião 
por videoconferência que 
reuniu mais de 280 par-
ticipantes, ela reforçou o 
compromisso do Governo 

de Goiás com a promoção 
da cidadania e a erradica-
ção da pobreza no estado 
e citou ações que devem 
ser anunciadas oficialmen-
te em breve.

Durante a reunião, 
Gracinha destacou a im-
portância da parceria 
entre Estado e municí-
pios na consolidação do 
Goiás Social, considerado 
o programa social mais 
bem avaliado da história 
de Goiás. “Esse programa 
só se tornou referência 

nacional porque cami-
nhamos juntos desde o 
início, lá na pandemia, 
com ações diretas, distri-
buindo cestas básicas e 
estruturando uma rede 
de cuidado e acolhimen-
to em todos os cantos do 
nosso estado”, afirmou.

Ao lado de autoridades 
como a diretora-geral da 
OVG, Adryanna Caiado, e o 
secretário de Desenvolvi-
mento Social, Wellington 
Matos, a coordenadora do 
Goiás Social também apre-

sentou um balanço dos 
resultados já alcançados. 
Entre elas, o fortalecimento 
das capacitações técnicas 
promovidas pela Gerência 
Social do Goiás Social: em 
abril, 746 trabalhadores 
do Sistema Único de Assis-
tência Social (Suas) de 166 
municípios participaram de 
oficinas estratégicas com 
temas como Lei Orgânica 
de Assistência Social (Loas), 
proteção social e contro-
le social, gerando mais de 
2.200 certificações.

A primeira-dama e se-
cretária de Assistência 
Social de Panamá, Bruna 
Cunha, agradeceu por to-
das as ações do Goiás So-
cial. “Parabéns, Gracinha, a 
assistência social, graças 
a você, ganhou um novo 
perfil. Principalmente por 
termos voz e podermos 
levar pessoalmente as de-
mandas dos nossos muni-
cípios”, comentou.

Segundo Gracinha, o 
Goiás Social já soma mais 
de 1,6 milhão de atendi-
mentos em ações itine-
rantes desde 2022. Ela 
também citou o programa 
Olhar para Todos, iniciativa 
que oferece atendimento 
oftalmológico gratuito à 
população e estudantes da 
rede estadual, e antecipou 
que este ano a campanha 
Aquecendo Vidas distribui-
rá 105 mil cobertores aos 
municípios antes da che-
gada do inverno, com in-
vestimento de mais de R$ 
5 milhões. Desde 2019, o 
programa já alcançou mais 
de 470 mil pessoas.

“Temos uma grande 
missão em 2025 que é 
ampliar nossas conquistas 
e transformar ainda mais 

vidas. E vamos fazer isso 
juntos, com cada prefeita, 
prefeito, primeira-dama e 
gestor social que acredita 
no poder da parceria e da 
escuta verdadeira”, con-
cluiu a primeira-dama.

Articulação
Em sua fala, a diretora-

-geral da OVG, Adryanna 
Caiado, reforçou o papel 
das primeiras-damas na ar-
ticulação das ações sociais 
e destacou a importância 
da campanha Aquecendo 
Vidas, que tem início pre-
visto para maio. “Contamos 
com o apoio das lideranças 
municipais para garantir 
que os cobertores cheguem 
com agilidade a quem mais 
precisa. É uma mobilização 
de cuidado, solidariedade e 
dignidade”, afirmou.

Já o secretário Welling-
ton Matos celebrou os re-
sultados alcançados pelo 
Goiás Social, citando o 
recente reconhecimento 
nacional: “Goiás está entre 
os estados que mais redu-
ziram a pobreza no país. 
Isso é fruto de um trabalho 
técnico, integrado e feito 
com quem está na ponta, 
nos municípios”.

Coordenadora 
do programa 
apresentou 
resultados, citou 
novas ações 
em fase de 
planejamento 
e reforçou 
importância da 
parceria com 
as prefeituras: 
“Temos uma 
grande missão e 
vamos fazer isso 
juntos” 
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Coordenadora do Goiás Social, Gracinha Caiado defendeu a importância da parceria entre Estado e 
municípios: “Esse programa só se tornou referência nacional porque caminhamos juntos desde o início”

investimento histórico

Governo entrega mais três estações do Eixo Anhanguera

As obras de moderni-
zação dos seis terminais 
e 19 estações do BRT 
Leste-Oeste (Eixo Anhan-
guera) seguem em ritmo 

acelerado. A entrega das 
novas Estações HGG, José 
Hermano e Rua 7 será re-
alizada nesta sexta-feira 
(25/4). Às 9h haverá cole-
tiva de imprensa na Esta-
ção Rua 7, no Centro, com 
a presença do secretário-

-geral de Governo e pre-
sidente da Câmara Deli-
berativa de Transportes 
Coletivos (CDTC), Adriano 
da Rocha Lima, e do pre-
sidente da Companhia 
Metropolitana de Trans-
portes Coletivos (CMTC), 

Murilo Ulhôa.
Após uma força tarefa 

de diversos profissionais, 
foi possível antecipar a en-
trega dessas estações, que 
antes estavam previstas 
para serem inauguradas 
em 7 de maio. Com isso, 

de imediato, iniciam-se as 
obras das últimas três es-
tações do BRT Leste Oeste 
(Eixo Anhanguera): Capua-
va, Cascavel e Rua 8, com 
previsão de término para 
o final de julho de 2025, 
concluindo assim as 19 es-
tações do Eixo Anhanguera. 

As novas estações do 
BRT Leste Oeste foram 
pensadas para propor-
cionar mais segurança, 
conforto e comodidade, 
além de acessibilidade a 
pessoas com deficiência. A 
nova estrutura, muito mais 
moderna e funcional, con-
ta com novos aparatos de 
iluminação, câmeras de re-
conhecimento facial, mo-
nitoramento 24h, wi-fi, dis-
plays e totens eletrônicos 
e profissionais capacitados 
para orientar e auxiliar os 
usuários durante todo o 
período operacional.

Além disso, as novas Es-
tações seguem o padrão 
arquitetônico do BRT mais 

verde do Brasil, adotando 
a cor verde como marca da 
sustentabilidade no sistema 
metropolitano. A reforma 
de seis terminais e a subs-
tituição gradual da frota por 
veículos elétricos e a diesel 
Euro 6, menos poluentes, 
também integram o proje-
to Nova Anhanguera, com 
previsão de conclusão até o 
final de 2026.

Investimento 
histórico

A modernização da 
Nova Anhanguera faz parte 
do projeto Nova Rede Me-
tropolitana de Transportes 
Coletivos (Nova RMTC), que 
conta com investimentos 
de R$ 1,6 bilhão, destina-
dos à reestruturação de 
terminais, estações e reno-
vação da frota. A iniciativa 
vai beneficiar diretamen-
te as cerca de 150 mil 
pessoas que utilizam dia-
riamente o corredor do 
Eixo Anhanguera.
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Novas estações do Eixo Anhanguera seguem padrão arquitetônico moderno e adotam 
a cor verde como marca da sustentabilidade no sistema de transporte  coletivo

Plataformas 
passaram por 
modernização 
completa para 
oferecer mais 
conforto, segurança 
e tecnologia 
aos usuários do 
transporte coletivo. 
evento será 
realizado na estação 
rua 7, no Centro de 
Goiânia, às 9h 



3sexta-FeIRa, 25 de abril de 2025 governo

em Brasília

Caiado defende autonomia municipal e critica 
                     centralização de poder durante evento

o governador Ronal-
do Caiado defen-
deu o respeito au-

tonomia dos municípios 
e criticou a concentração 
de poder na capital fe-
deral. A declaração foi 
feita nesta quinta-feira 
(24/04), durante sua 
participação na XXIV 
Marcha dos Gestores e 
Legislativos Municipais, 
realizada no Centro de 
Convenções Ulysses Gui-
marães, em Brasília.

“Luto para que não se 
retire a prerrogativa dos 
municípios. Se somos um 
Estado federado, temos 
que respeitar as unidades 

estaduais e municipais. 
Quanto mais se concentra 
o poder em Brasília, mais 
se retira a capacidade de 
legislar. Essa é a realida-
de que venho alertando”, 
afirmou Caiado.

A presença do gover-
nador foi destacada pelo 
presidente da União dos 
Vereadores do Brasil 
(UVB), Gilson Conzatti 
(Iraí/RS). “Caiado já par-
ticipou da UVB como de-

putado, senador e agora 
como governador. Ele 
representa o municipa-
lismo que defendemos. 
Sua presença traz ânimo 
e reforça a importância 
dos agentes políticos mu-

nicipais”, disse.
O evento, considera-

do o maior encontro de 
legislativos municipais 
da América Latina, reúne 
lideranças de diversas 
correntes partidárias com 

o objetivo de fortalecer o 
papel das câmaras muni-
cipais e valorizar o mu-
nicipalismo. A Marcha é 
organizada anualmente 
pela Plenária Assessoria 
em parceria com a UVB.

Durante sua fala, Caia-
do reforçou a necessidade 
de parceria entre estados 
e municípios. “Só se é um 
bom governador se hou-
ver capilaridade, como a 
de um vereador. É preciso 
governar com prefeitos, 
vereadores e deputados, 
entendendo que não se é 
dono da caneta. Assim, os 
benefícios chegam à po-
pulação”, afirmou.

O painel do governa-
dor teve como tema a 
Reforma Tributária, ponto 
em que ele intensificou 
suas críticas ao mode-
lo atual. Ao final, Caiado 
foi cercado por vereado-
res de várias regiões do 
país, que pediam fotos e 
vídeos. A movimentação 
gerou aglomeração e difi-
cultou sua saída do local..

em painel na 
Marcha dos 
Gestores, 
governador 
defende 
capilaridade e 
articulação com 
municípios 
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Caiado defende respeito à autonomia dos municípios durante XXIV Marcha de Gestores e Legislativos Municipais, em Brasília

ComUniCaÇÃo

Campanha do Governo vence prêmio publicitário

Uma estratégia do Go-
verno de Goiás para atrair 
atenção e alertar sobre o 
perigo das queimadas no 
cerrado foi reconhecida 
em um dos mais impor-
tantes prêmios do merca-
do publicitário brasileiro. 
O Colunistas 2025 Brasília 
selecionou a ação intitula-
da “Front Fire” como a me-
lhor campanha em duas 
categorias: Aproveitamen-
to de Mídia Exterior e Pro-

dutos e Serviços Públicos. 
A entrega da premiação 
será realizada em maio, na 
capital federal.

Planejada pela Secre-
taria de Comunicação (Se-
com) e desenvolvida pela 
agência Propeg, a campa-
nha utilizou recursos tec-
nológicos para simular o 
fogo consumindo o couro 
de uma onça-pintada e as 
penas de uma arara, com 
impressão realista da des-

truição provocada pelos 
incêndios. Nas imagens 
segue uma mensagem de 
alerta que diz “incêndios 
florestais destroem o cer-

rado e quem vive nele. Li-
gue 193 e denuncie”. 

“A comunicação pú-
blica precisa ser criativa 
para ser eficaz. Com essa 

campanha, o Governo de 
Goiás mostrou que, com 
inovação e sensibilidade, 
é possível provocar refle-
xão e mobilizar a socie-
dade em torno de causas 
urgentes”, destacou Gean 
Carvalho, secretário de 
Estado de Comunicação.

Os painéis de outdoor 
foram confeccionados com 
acabamento em verniz 
texturizado, criando um 
efeito tridimensional com 
as cores preta e amarela. 
Durante o dia, difusores 
com gelo seco simulavam 
a fumaça que se espalha-
va pela imagem, e à noite, 
luzes especiais realçavam 
a cena, potencializando o 
efeito dramático da des-
truição. A iniciativa foi exe-

cutada em 2024, durante 
o período de estiagem, 
quando há um aumento 
no número de incêndios.

  Com a campanha, o 
Estado buscou reforçar o 
compromisso com a pre-
servação ambiental e o 
uso criativo de tecnologias 
para conscientização so-
cial. O Prêmio Colunistas 
foi criado em 1968 com 
o objetivo de reconhecer 
a excelência criativa nas 
áreas de publicidade, pro-
paganda, marketing pro-
mocional, design, mídia 
impressa e digital, entre 
outras formas de comuni-
cação. O júri é formado por 
profissionais de renome e 
entidades representativas 
do mercado.
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Campanha publicitária inovadora utilizou imagens realistas e simula-
ção de fumaça: painéis possuem alto impacto visual e grande alcance 

Outdoors com imagens do Cerrado em 
chamas e simulações de fumaça foram 
utilizados para alertar a população sobre 
os riscos das queimadas e conscientizar 
sobre a gravidade do problema 
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União Brasil e PP acertam federação e lançam 
Ronaldo Caiado pré-candidato à presidência

os partidos União 
Brasil (UB) e Pro-
gressistas (PP) 

selaram, na noite desta 
quarta-feira (24/4), em 
Brasília, um acordo políti-
co que oficializa a criação 
de uma federação parti-
dária com vistas às elei-
ções de 2026. O novo blo-
co, que deve ser nomeado 
‘União Progressista’, terá 
como principal aposta 
eleitoral a pré-candidatu-
ra do governador de Goi-
ás, Ronaldo Caiado (UB), à 
presidência da República. 
O anúncio oficial está 
marcado para a próxima 
terça-feira (29/4), na ca-
pital federal.

A articulação foi fina-
lizada em reunião entre 
Caiado, o presidente na-
cional do União Brasil, 
Antônio Rueda, e o pre-
feito de Goiânia, Sandro 
Mabel (UB). Após o en-
contro, os líderes partici-
param do lançamento do 
livro do deputado federal 
e presidente do Republi-

canos, Marcos Pereira, 
em evento no Espaço 
Alvorada, que acabou se 
tornando um momento 
simbólico para a cele-
bração da aliança entre 
as duas legendas.

Com a formalização da 
federação, o bloco se tor-
nará a maior bancada da 
Câmara dos Deputados, 
com 108 parlamentares, e 
a terceira maior no Sena-
do, com 13 parlamentares. 
Juntas, as legendas passam 
a deter aproximadamente 
20% do Fundo Partidá-
rio, o que pode garantir 
a Caiado uma estrutura 
robusta para viabilizar a 
campanha nacional.

Até as convenções, em 
julho de 2026, o governa-
dor Ronaldo Caiado deve 
intensificar as agendas 
como pré-candidato ao 
Palácio do Planalto. Neste 
final de semana, Caiado 
participa de eventos liga-
dos ao agronegócio em 
Uberaba (MG) e Ribeirão 
Preto (SP). No próximo 

mês, o governador deve 
retomar visitas aos esta-
dos do Norte e Nordeste. 

Encontro festivo
O lançamento do li-

vro de Marcos Pereira, 
“A Inconstitucionalidade 
de Leis Brasileiras: Entre 
Causas e Efeitos”, ser-
viu como cenário para 
o anúncio da federação 
entre União Brasil e Pro-
gressistas. O evento reu-
niu parlamentares, minis-

tros, juristas e lideranças 
políticas de todo o país. 
Aos jornalistas, Caiado 
destacou a trajetória po-
lítica de Pereira e exaltou 
o valor institucional do 
momento. 

“Estamos em um mo-
mento de um gesto su-
prapartidário pelo reco-
nhecimento da trajetória 
do Marcos Pereira, com 
o conhecimento que ele 
tem, com a formação ju-
rídica também”, afirmou 

o governador, ao salien-
tar que momentos como 
esse reforçam a impor-
tância do diálogo demo-
crático e do fortalecimen-
to das instituições, além 
de ressaltar a convivência 
institucional e o respeito 
mútuo entre os poderes e 
partidos que priorizam o 
interesse público.

Marcos Pereira, por sua 
vez, fez uma defesa do 
equilíbrio entre os poderes 
e da necessidade de maior 

responsabilidade no pro-
cesso legislativo brasileiro. 
“A gente reclama tanto da 
judicialização da política 
e da politização do Judici-
ário, então é preciso uma 
reflexão sobre isso”, ob-
servou. Segundo ele, “oito 
em cada dez ações consti-
tucionais são procedentes 
no mérito do Supremo, e 
uma parcela significativa, 
praticamente um terço de-
las, são propostas por par-
tidos políticos”.

Bloco terá a maior bancada da 
Câmara dos Deputados e estrutura 
robusta para impulsionar pré-
campanha do governador de Goiás
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Glaustin promove capacitação de educadores e 
reforça compromisso com a inclusão em Goiás

Em um gesto de compro-
misso com a dignidade e a 
inclusão das pessoas com 
autismo, o deputado fede-
ral Glaustin da Fokus (Po-
demos-GO) realizou nesta 
quinta-feira (24) a primeira 
edição do evento “Autismo 
em Fokus”, em Aparecida 
de Goiânia. Voltada à capa-
citação de professores, co-
ordenadores pedagógicos 

e secretários de educação 
de mais de 30 municípios 
goianos, a ação marcou o 
mês de conscientização do 
autismo com uma mensa-
gem clara: educar para in-
cluir é uma missão urgente 
e transformadora.

“As escolas precisam es-
tar preparadas para acolher 
cada criança com suas sin-
gularidades. E o PEI é um 

instrumento poderoso para 
isso: ele transforma a teoria 
da inclusão em prática co-
tidiana”, defendeu Glaustin 
durante o encontro.

O evento reuniu mais de 
200 profissionais da edu-
cação e foi promovido em 
parceria com a advogada, 

mãe atípica e ativista Laris-
sa Lafaiete, uma referência 
na luta pelos direitos da 
comunidade autista. A pro-
gramação foi centrada na 
prática do Plano de Ensino 
Individualizado (PEI), ferra-
menta que vem revolucio-
nando o trabalho com edu-
cação inclusiva, ao permitir 
o planejamento pedagógico 
personalizado para alunos 
com Transtorno do Espectro 
Autista (TEA).

As oficinas foram con-
duzidas por duas especia-
listas na área: a psicóloga 
Flaviana Martins da Silva e 
a psicopedagoga Eudis da 
Silva Maia. Com atividades 
interativas, as profissionais 
compartilharam estratégias 
e ferramentas que poderão 

ser aplicadas diretamente 
nas salas de aula da rede 
pública, potencializando o 
desenvolvimento individua-
lizado das crianças autistas 
e, com isso, os educadores 
saíram capacitados para 
atender todos os alunos, em 
seus diferentes níveis.

“Quando recebi o convite 
para participar do evento, 
de imediato eu convoquei 
uma equipe minha, pois 
o PEI é essencial para ser 
aplicado e trabalhado nas 
escolas do nosso municí-
pio. Temos muitos alunos 
autistas e com deficiência, 
é muito importante aplicar 
o PEI nas nossas salas para 
desenvolver nossos alunos 
em sua total potencialidade. 
Ainda não usávamos o PEI 

e esse curso veio para nos 
ajudar a levar ele para Cas-
telândia. Agradeço ao de-
putado pelo evento, ele foi 
canal de benção para uma 
educação mais inclusiva na 
nossa cidade”, agradeceu a 
secretária de educação de 
Castelândia, Maria Solange 
de Moura.

No Brasil, estima-se que 
cerca de 2 milhões de pes-
soas tenham TEA,, segun-
do a Organização Mundial 
da Saúde (OMS). O evento 
“Autismo em Fokus” se con-
solida como um marco na 
formação continuada dos 
educadores goianos e ins-
pira novas ações por uma 
escola mais empática, pre-
parada e verdadeiramente 
para todos. 
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Glaustin da Fokus marca o mês de 
abril com oficinas sobre PEI, reunindo 
180 profissionais e fortalecendo a 
luta por uma educação mais justa e 
personalizada para alunos com autismo

Nos bastidores do lançamento de livro do deputado Marcos 
Pereira, em Brasília, federação entre União Brasil e Progressistas 

foi anunciada com pré-candidatura de Caiado à presidência
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Refis 2025

Prazo para negociação de débitos municipais com até 
99% de desconto em juros e multas vai até 30 de abril

Os goianienses têm 
até o próximo dia 
30 de abril para 

adesão ao Programa de 
Recuperação Fiscal (Refis 
2025). A medida permite 
que empresas e pessoas 
físicas regularizem débitos 
tributários e não tributá-
rios vencidos até 31 de de-
zembro de 2023 com des-
contos especiais. Feirantes 
de donos de pit-dogs tam-
bém serão beneficiados.

O programa oferece 
descontos sobre juros e 
multas de tributos como 
IPTU, ITBI, ISS e multas 
diversas, exceto infrações 
de trânsito. As condições 
incluem 99% de desconto 
para pagamento à vista, 
80% para parcelamento 
em até 20 vezes, 70% para 
parcelamento entre 21 e 
40 vezes e 60% para par-
celamento entre 41 e 60 
vezes. As parcelas mínimas 
são de R$ 100 para pes-

soas físicas e R$ 300 para 
empresas.

O pagamento à vista 
em todos os casos pode 
ser feito pela internet, no 
site www.goiania.go.gov.
br, ou presencialmente 
em qualquer unidade do 
Atende Fácil, com agen-
damento prévio. Já o par-
celamento deve ser feito 
exclusivamente de forma 
presencial, nas unidades 
do Atende Fácil, exceto 
para débitos ajuizados. O 
agendamento pode ser re-
alizado pelo link goiania.
go.gov.br/agendamento/.

As unidades do Atende 
Fácil estão localizadas no 
Paço Municipal, na Aveni-
da do Cerrado, 999, Park 
Lozandes; no Shopping 
Cidade Jardim, na Avenida 
Nero Macedo, 400, Cidade 
Jardim; no Shopping Es-
tação Goiânia, na Avenida 
Goiás, Setor Central; na 
Praça da Bíblia, na Avenida 

Anhanguera, 2727, Setor 
Leste Universitário; e no 
Setor Pedro Ludovico, na 
Avenida Circular, Quadra 
61, Lote 10.

Regras
Dentro do programa, o 

município também conce-
derá anistia total da taxa 
de licença para ocupação 
de espaço público até o 
ano de 2022. Para obter o 
benefício, o contribuinte 
deve quitar à vista as taxas 

de 2023, 2024 e 2025, com 
99% de desconto nos juros 
e multas. Para os dogs, o 
município irá conceder re-
missão tributária.

De acordo com decreto 
publicado pelo municí-
pio, o benefício abrangerá 
débitos tributários e não 
tributários vencidos até 
31 de dezembro de 2024. 
É importante que o con-
tribuinte entenda que a 
adesão contém regras, 
como pagamento à vista 

dos exercícios de 2023, 
2024 e 2025, ou o parce-
lamento das dívidas de 
2023, e o pagamento à 
vista dos débitos referen-
tes a 2024 e 2025.

Segundo o documen-
to, se não houver parce-
lamento do exercício de 
2023, a prefeitura terá até 
30 de maio de 2025 para 
reconhecer o perdão e pro-
ceder à baixa dos débitos 
tributários, permanecendo 
custas e honorários, quan-

do for o caso. Caso haja 
parcelamento do referido 
ano, a baixa dos débitos 
pela remissão será efetua-
da em até 30 dias do pa-
gamento da última parce-
la. Os boletos emitidos no 
dia 30 de abril terão venci-
mento no mesmo dia. Por 
isso, é essencial não deixar 
para a última hora.

É importante desta-
car que o desconto não 
abrange as despesas car-
torárias processuais. Além 
disso, caso o contribuinte 
opte pelo parcelamento 
do débito do exercício de 
2023, caso o contribuinte 
deixe de pagar três par-
celas seguidas ou de uma 
parcela vencida a mais de 
90 dias, haverá o cancela-
mento do contrato. Como 
consequência, os valores 
originários da dívida do 
contribuinte ou devedor 
serão retomados, descon-
tando-se a quantia já paga 
e respeitando a proporcio-
nalidade entre as diferen-
tes rubricas de débito. Não 
terá direito à remissão o 
contribuinte que, embora 
possua débitos anteriores 
a 2023, não tenha efetua-
do o pagamento de 2023, 
2024 ou 2025.

Medida permite que empresas e 
pessoas físicas regularizem débitos, 
além de donos de pit-dogs, que 
também serão beneficiados

Di
vu

lg
aç

ão

investimentOs

Prefeitura de Aparecida avança com modernização 
da iluminação pública no Garavelo e demais bairros
A Prefeitura de Aparecida, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano, 
colocou em execução em 
março deste ano, dentro 
da Gestão Vilela, o progra-
ma Ilumina Aparecida. Por 
meio de Parceria Público-
-Privada firmada entre a 
Prefeitura e o Consórcio 
Luz Pública Aparecida, 
está sendo realizada des-
de então a troca de todo 
o parque luminotécnico 
da cidade, substituindo as 
lâmpadas de vapor de só-
dio por luminárias de LED.

E o Setor Garavelo, 
um dos bairros mais po-
pulosos de Aparecida de 
Goiânia, foi o primeiro a 
ter todas as ruas ilumina-
das 100% com tecnologia 
LED. Ao todo, 1.980 pon-
tos foram modernizados, 
incluindo a Praça da Ju-
ventude, transformando 
completamente o cenário 
noturno da região.

A modernização, iniciada 
no dia 17 de março, já bene-
ficiou também bairros como 
Cidade Vera Cruz (1.819 
pontos), Jardim Tiraden-
tes (1.008), Aeroporto Sul 
(783) e Madre Germana 
(403), somando até o mo-
mento 5.993 novos pontos 
de LED. Os próximos seto-
res a receberem as melho-
rias são Chácara São Pedro 
(755 pontos), Santa Luzia 
(698) e Parque das Nações 
(669). As equipes começam 
as trocas na noite desta 
quarta-feira, 23.

O Programa Ilumina 
Aparecida prevê a subs-
tituição de 60 mil lumi-
nárias até o fim de 2025, 
podendo chegar a 73 mil 
pontos ao longo do con-
trato de 24 anos. O investi-
mento inicial é de R$ 160 
milhões, com projeção to-
tal de até R$ 581 milhões 
sem aumento contratual.

“Estamos promovendo 

um avanço histórico na 
infraestrutura urbana de 
Aparecida. A modernização 
da iluminação pública com 
tecnologia LED representa 
mais segurança, mais qua-
lidade de vida e uma eco-
nomia significativa para os 
cofres públicos. Essa nova 
iluminação será referência 
em Goiás”, afirmou o pre-
feito Leandro Vilela.

Além da redução de até 

75% no consumo de ener-
gia, as novas luminárias 
contam com tecnologia 
para controle de intensida-
de, detecção de falhas em 
tempo real e, futuramente, 
poderão transmitir dados 
e imagens, contribuindo 
para o monitoramento ur-
bano e segurança pública.

Manutenção 
De 17 de março a 17 de 

abril, as equipes de manu-
tenção também realizaram 
a troca de 2.423 lâmpadas 
queimadas em toda a cida-
de, atendendo ordens de 
serviço geradas pela popu-
lação via call center, site e 
rondas da prefeitura.

O secretário de Desen-
volvimento Urbano, Wag-
ner Siqueira, destacou que 
a nova estrutura permitirá 
realocação de recursos an-

tes gastos com manuten-
ção e energia para áreas 
como saúde e educação. “É 
uma mudança que impac-
ta diretamente a vida do 
cidadão”, disse.

A PPP também garan-
tirá iluminação temática 
para campanhas como 
Outubro Rosa e Novembro 
Azul, além de iluminação 
especial em monumentos 
históricos e decoração na-
talina moderna.
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Meta é a iluminação 
de led chegar a 
todos os bairros 
até o fim de 2025. 
até o momento 
a modernização 
ocorreu em 100% 
das ruas dos 
Setores Garavelo, 
aeroporto Sul, 
Madre Germana, 
Tiradentes 
e Vera Cruz
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automobilismo 
a piloto goiana Marina brandão conquistou o 

primeiro lugar na categoria Cadete durante a 3ª 
etapa da Copa São Paulo light de Kart, realizada 
no Kartódromo ayrton Senna, em interlagos, na 

capital paulista. destaque no cenário nacional 
e internacional do kartismo, Marina manteve 

sua consistência nas pistas paulistas. No sábado 
(12), mesmo com um desempenho aquém do 
esperado na primeira bateria, a jovem piloto 
demonstrou habilidade nas ultrapassagens e 

garantiu o título na somatória de pontos, com um 
terceiro e um segundo lugar. Pietro Belizário ficou 

com a segunda colocação, seguido por bernardo 
Grespan, Murilo dominguez e rodrigo Ginato.

Marina carrega em seu dNa a paixão pelo 
automobilismo. Seu pai, Hélio brandão, foi o 

primeiro goiano campeão brasileiro de kart, em 
1997. Com uma carreira vitoriosa, atualmente atua 

como preparador na categoria Turismo Nacional, 
somando títulos nacionais ao currículo. O avô, 

elpídio brandão, também teve trajetória marcante 
como piloto nas décadas de 1970 e 1980, 

competindo na Stock Car e na Marcas e Pilotos.

2º Encontro 
dos GEstorEs 

HospitalarEs dE Goiás
evento será realizado no dia 29 de abril, terça-

feira, na sede da associação dos Hospitais do 
estado de Goiás - aHeG, a partir das 9 horas. a 

associação dos Hospitais do estado de Goiás 
(aHeG) promoverá, no dia 29 de abril (terça-feira), 

a segunda edição do encontro dos Gestores 
Hospitalares de Goiás do ano de 2025. O evento, 

que terá como tema central a “Qualificação”, será 
realizado a partir das 9 horas, no auditório da 

aHeG, localizado na alameda botafogo, nº 101, 
Qd. 77, lt. 01, no Setor Central, em Goiânia. 

nova loja cinEx 
arcH Goiânia

Para celebrar cinco anos de atuação e 
consolidação como referência nas mais 

sofisticadas soluções em esquadrias e portas de 
grandes dimensões, além de um mix de produtos 
em mobiliário, acabamentos em vidro e alumínio 
de alto padrão, a Cinex arch Goiânia está de casa 
nova. a marca abre as portas de um novo espaço 
que abrigará a sede da grife, no coração do Setor 

Marista. “ É o momento de coroação de um 
trabalho consistente que temos realizado desde 
que chegamos e fomos abraçados pelo mercado 

goiano. desta forma, era necessário um novo 
ponto de experiência da marca, com uma maior 
área expositiva para abrigar os novos produtos, 

tecnologias e acabamentos com assinatura Cinex 
”, afirma Pedro Paulo Duque Estrada, diretor da 

Cinex arch Goiânia.

K,comemoração - O 
produtor de eventos e 
empresário Carlos Henrique 
Neiva, conhecido como 
Kaká, prepara mais uma 
edição especial da Festa 
K,comemoração de seu 
aniversário, que neste ano 
será realizada neste sábado, 
26 de abril, em Goiânia. 
idealizador do acampamento 
ilha do Sol, Kaká reúne 400 
convidados para celebrar 
em grande estilo, mantendo 
a essência sofisticada e 
animada que marcou as 
edições anteriores da festa.

CASACOR GOIÁS 2025 - Contagem regressiva para a  
CaSaCOr Goiás 2025, que terá início no dia 7 de maio. a 28ª 
edição da mostra abrigará 48 ambientes assinados por 65 
profissionais das áreas de arquitetura, design e paisagismo 
e tem como endereço o charmoso Setor Marista. O bairro, 
que tem uma atmosfera cosmopolita,  se destaca por 
sua cena gastronômica, repleta de restaurantes, bares 
descolados, boutiques e lojas, além de edifícios residenciais 
de luxo, parques e pistas de corrida . É nesse ambiente 
dinâmico e inspirador que a CaSaCOr Goiás 2025 ocupará 
uma área de 3.500 metros quadrados.

Tiago Brunet - Tiago brunet escritor retorna à capital 
e realiza a Noite de destino 2025, no dia 9 de agosto, no 
Teatro rio Vermelho; Os ingressos já estão disponíveis 
no site ingresso digital. Com o sucesso de vendas e 
esgotamento dos ingressos na última apresentação 
em Goiânia, o teólogo e autor best Seller, Tiago brunet, 
conhecido por ajudar fortemente milhares de pessoas a se 
tornarem especialistas em princípios milenares, retorna à 
capital e apresenta no dia 9 de agosto, a Noite de destino 
2025, às 19h, no Teatro rio Vermelho.
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Divulgação 

Divulgação Cristiano Borges

Divulgação
Artes World Group - Clube 
de leitura ‘Páginas delas’ 
estreia em Goiânia com debate 
sobre obra de eleni Varikas. O 
primeiro capítulo do livro “a 
escória do Mundo: Figuras do 
Pária”, de Eleni Varikas, será 
tema da estreia do Clube de 
Leitura “Páginas Delas” em 
Goiânia. O encontro acontecerá 
neste sábado (26), das 14h às 
16h, no Centro de artes World 
Group, e contará com mediação 
de Patrícia bagot, graduada e 
mestre em Filosofia e Letras, e 
doutora em letras e linguística. 
a participação é gratuita.



7social

ColunaRetratos
contato@ocolunista.com
@ocolunista  |  @r_vilela@ocolunista  |  @r_vilela

sexta-FeIRa, 25 de abril de 2025

carla Bolla e Thiago casTilho celeBram união
O amor foi celebrado em grande estilo no último final de semana, com o casamento dos empresários Carla Bolla e Thiago Castilho, em uma noite que uniu sofisticação, emoção e 
uma lista de convidados repleta de personalidades. A recepção aconteceu no icônico Restaurante La Tambouille, que recebeu 200 seletos convidados para uma festa impecável. 
A cerimônia, conduzida com sensibilidade pelo celebrante Rodrigo Rudiger, emocionou os presentes com votos autênticos e uma atmosfera de amor verdadeiro. A decoração 
clássica, assinada por Rudi Aguiar, da Rubens Decoração, trouxe elegância e charme ao ambiente. Toda a organização do evento ficou sob o olhar atento da assessora 

Bárbara Biondi, que cuidou de cada detalhe com maestria. Carla Bolla encantou com um vestido sob medida do Dressing Ateliê, combinando romantismo e sofisticação, 
enquanto seu visual foi finalizado com perfeição pelo consagrado Marco Antônio de Biaggi, do MG Hair. A trilha sonora da noite foi um espetáculo à parte: sob a regência 
do Maestro Renato Misiuk, a orquestra ganhou brilho extra com as vozes potentes dos tenores italianos Marcello Vannucci, Tenor Leone e CaJunior. A emoção foi seguida 
por momentos de animação ao som do sax envolvente de Rafael Stefano e da energia contagiante do DJ Paul Vence. Os sabores da noite ficaram por conta do próprio La 

Tambouille, que assinou o buffet com excelência. O toque doce e sofisticado veio dos finos doces de Carol Melo e do bolo deslumbrante da Sampa Cakes.
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Fotos: Arquivo pessoal
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aparecida de goiânia

Vilela e Lana visitam Estação Cidadania-
Esporte e anunciam ampliação de vagas

o prefeito de Apareci-
da de Goiânia, Lean-
dro Vilela, visitou a 

Estação Cidadania-Esporte, 
no Parque Trindade, acom-
panhado da primeira-dama 
Lana Bezerra e do secretário 
municipal de Esporte, Lazer 
e Juventude, Wesley Souza. A 
visita marcou o retorno ofi-
cial das atividades esporti-
vas no local e o anúncio das 
vagas para diversas moda-
lidades voltadas ao público 
infanto-juvenil. Durante a 
visita, o prefeito reafirmou 
seu compromisso com a va-
lorização do esporte como 
instrumento de inclusão so-
cial e formação cidadã.

“O esporte é um dos 
meios que transformam 
a vida das pessoas, espe-
cialmente nossos jovens. 

Estamos retomando com 
responsabilidade as ativi-
dades aqui na Estação Ci-
dadania e vamos ampliar o 
acesso ao esporte em toda 
a cidade. Queremos que 
nossas crianças tenham 
oportunidades reais de su-
cesso e qualidade de vida”, 
destacou Vilela.

O secretário Wesley 
Souza ressaltou o esfor-
ço da gestão para manter 
e fortalecer os projetos 
esportivos no município, 
mesmo diante das dificul-
dades. “O apoio do prefeito 
Leandro tem sido funda-
mental para garantir que 
o esporte continue sendo 

prioridade em Aparecida, 
por isso que, com plane-
jamento e compromisso, 
estamos retomando as 
atividades aqui na Estação 
Cidadania. Esse espaço é 
referência e precisa estar 
ativo, atendendo nossa 
população com dignidade 
e estrutura”, afirmou ele 
que estava acompanhado 
do secretário executivo de 
Esporte, Diony Neri e do 
coordenador de esportes 
do Estação Cidadania Es-
portes, Leonardo Silva.

A primeira-dama Lana 
Bezerra também destacou 
o papel do esporte no de-
senvolvimento das crian-

ças e adolescentes. “Ver 
esse espaço cheio de vida, 
com tantas crianças prati-
cando esporte, nos motiva 
a continuar trabalhando 
por políticas públicas que 
cuidam das pessoas. O es-
porte educa, disciplina e, 
principalmente, transfor-
ma vidas”, disse.

Com capacidade para 
atender mais de 3 mil pes-
soas, entre atletas ama-
dores e profissionais, a 
Estação Cidadania-Esporte 
oferece aulas gratuitas de 
diversas modalidades es-
portivas. As vagas são limi-
tadas e destinadas a crian-
ças e adolescentes entre 

6 e 16 anos. As inscrições 
foram abertas no último 
dia 31 de março. As mo-
dalidades e vagas ainda 
disponíveis neste semes-
tre são: Basquete – 8 a 14 
anos, 10 vagas; Atletismo 
– 15 vagas; Futsal – 8 a 10 
anos, 10 vagas; Futsal – 11 
a 14 anos, 10 vagas; Han-
debol – 20 vagas; Vôlei – 8 
a 14 anos, 10 vagas.

As inscrições devem ser 
realizadas presencialmen-
te na Estação Cidadania, 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 16h. É necessá-
rio apresentar documento 
pessoal da criança ou ado-
lescente, comprovante de 

endereço e de matrícula 
escolar. Para mais informa-
ções sobre inscrições e ho-
rários das modalidades, os 
interessados podem entrar 
em contato pelo WhatsA-
pp (62) 3282-2366.

A Estação Cidadania Es-
porte conta com uma am-
pla estrutura de 12 mil m², 
incluindo quadras, campo 
de futebol society, pista de 
atletismo, academia, salas 
de artes marciais e muito 
mais. Em breve, outras mo-
dalidades também serão 
retomadas, como vôlei e 
ginástica para adultos e 
idosos, beneficiando ainda 
mais a comunidade local.

Prefeito e 
primeira-dama 
acompanharam 
parte das 
atividades 
esportivas 
realizadas na 
unidade
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